

## LA CIUDAD MEDIEVAL

## 6. La crisis de la Baja Edad Media (XIV y XV)

Desde principios del siglo XIV empezó una crisis agraria por malas cosechas. Además, había frecuentes guerras. Y por último llegó la Peste Negra. En total murió una de cada tres personas en Europa.

Esto provocó que en el campo empezara a faltar gente, y por tanto los nobles ganaban menos dinero. Para evitarlo subieron los impuestos a los campesinos.

La crisis llegó también a las ciudades, igualmente por falta de alimentos.

Tanto en el campo como en las ciudades se produjeron revueltas que fueron duramente reprimidas.

- ¿Cuándo empezó la crisis agraria?
  - ¿Por qué empezó?
  - ¿Cuántas personas murieron en Europa?
  - ¿Qué consecuencias tuvo la crisis?
  - ¿Qué hicieron los nobles para evitar ganar menos dinero?
  - ¿Por qué llegó la crisis a las ciudades?
  - ¿Qué se produjo tanto en el campo como en las ciudades a causa de la crisis?

ESO ES OTRA HISTORIA – GUILLERMO BALMORI ABELLA